
 

 

  

 

 

 
 
 

 

先日の進路説明会でも話しましたが、これからいろいろな情報が入ってきます。朝のＳＴなどで担任

の先生からいろいろな話を聞くことになると思いますが、聞き逃すことなく一つ一つ整理していきまし

ょう。１１月７日（木）から教育相談が始まりますが、進路関係で困ったことがあれば、担任の先生に

相談できるように事前に準備しておいてください。また、保護者の皆様も、相談したいことがあれば須

浪が対応しますので、遠慮なくご連絡ください。いろいろ相談しながら、よりよい進路選択ができるよ

うにしていきましょう。 
 

保護者を交えた進路相談について 

   内容…保護者会前に、本人と保護者の間で公立高校・私立高校・専修学校の受験校を絞り、 

先の見通しを立てる 

 

 教育相談では、基本的には担任の先生と生徒本人での面談という形で行われますが、「進路について

悩んでいる、困っているから一度担任と相談したい」などご家庭で希望がありましたら、担任・保護者・

本人での３者による相談を、保護者会前に行うことをおすすめします。また、必要に応じて、担任から

相談させていただく場合があります。そのときは、中学校に出向いていただくことになります。これか

らの事務手続きや高校側の受験の準備の関係上、全ての受験校をこの教育相談期間で決め、１２月の保

護者会で最終確認をしなければなりません。保護者会で「どうしよう…」とならないように、ご家庭で

しっかり話し合い、早め早めに決めていきましょう。 
 

体験入学に参加して…（生徒の感想：２学期編） 

【瑞陵】 

 先生のお話で「自分で選んだ進路は妥協せず、最後まで諦めずに勉強していくことが大切です」と

いう言葉が心に残りました。そして、自分自身の「意識の変化」がカギということが大切だと知り、

これからのテストや進路選択に向けて意識を変え、勉強をよりしっかりしていきたいと思いました。 

【桜台】 

 桜台高校は主体性、探究心、発信力の３つのことを特に大切にしていて、教師ではなく生徒が主体

となって学校をつくっていると思いました。授業は４６分で休みは９分の７時間制という珍しい方式

で、これは生徒たちに時間を大切にしてほしいという気持ちの表れだと思いました。 

【名城大附】 

 私立高校ならではの充実した設備にとても驚きました。校内はとても活気があり、部活動も盛んで

先輩方の雰囲気もとても良かったです。勉強にも部活動にも力を入れているので、文武両道を目指す

のにとてもいい学校だと思いました。 

【中京大中京】 

 施設がとてもきれいで、充実しているように思いました。校内では、先生方や先輩方が気安く声を

かけてくださったり、挨拶をしてくださったりしました。進路は、中京大学に行きやすい点などで少

し安心かなと思いました。 
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困ったら遠慮なく相談を！ 

～君たちの可能性は無限大～ 



これからの勉強の仕方について 

 受験での学力試験は、今までの学習してきたことが全てテスト範囲となります。 
そうなると、ものすごく範囲が広くなるので、どのように勉強していけばいいか 
分からない人もいるようです。そこで、学習のポイントについて、いくつか紹介 
します。これをヒントにして、今後の学習に生かしていきましょう。 
 
【ポイント① 家庭学習の時間を延ばす】 

  １日４時間の家庭学習は、もはや当たり前のはずです。しっかり取り組んでいますか。１１月は最

終下校が４時４５分となり、家にいる時間も増えます。帰宅してから夕食までの時間に、１時間は勉

強できると思います。時間を有効に使いましょう。 
 
【ポイント② 授業で使う問題集をきちんとやる】 

  授業で使っている問題集は、家庭でもしっかり取り組んでいますか。普段授業で習っている内容が

きちんと復習できるように編集されています。まずは自力で解き、それでも分からない場合は、周り

の人に聞きながら、しっかり理解できるまで取り組みましょう。また、ｅライブラリを活用して、ド

リル学習など自分でできることを積極的に取り組んでいきましょう。 
 
【ポイント③ 過去問を解いてみる】 

  本屋さんに行くと過去の問題集を売っているコーナーがありますが、気になるものがあれば、自分

で購入して解いてみるといいと思います。過去にどんな問題がどのくらい出ているのか等の傾向も分

かります。また、学校にも愛知県の公立高校入試の過去問題集と入試問題集「チャレンジ」、一部の

私立高校の過去問題集があり、タブレット端末のｅライブラリにも入試問題があります。こちらも参

考にしてください。 
 
【ポイント④ 分からないところはとことん聞く】 

 授業の内容や問題集などで、分からないところを先生方に質問に行く人がいます。積極的に質問を

し、受験に対する意欲を高め、弱点克服することも大切です。また、友達にも積極的に聞いてみまし

ょう。 
 

須浪の独り言・・・ 

 以前、ある高校の説明会で、「高校に入ってから、どのような生徒が伸びますか？」という質問をし

た先生がいました。そして、高校の先生は以下の５つが大切であるとおっしゃっていました。紹介しま

す。 

  
 ① 自分でいろいろ考えることができる 

 ② 自分から進んで発言しようとする 

 ③ 何事にも自信をもっている 

 ④ 生活習慣がしっかりしている 

 ⑤ 部活動や学校行事に一生懸命取り組んでいる 

 

 授業中の姿を見ていると、①や②については、周りの人と相談しながらも自分から積極的に取り組も

うとしている雰囲気は感じています。また、⑤については煌鳩祭で各団で力を合わせて頑張ったり、皆

で盛り上げたりという姿はとても良かったと思います。 

 ただ、④の生活習慣は評価が分かれるところがあって、宿題はきちんとできる雰囲気はあると思いま

すが、「時間を守る」ということについてはどうでしょうか。朝の８時２０分着席が間に合わないのは

気になるところであります。受験当日は朝早く動くことになります。時間に余裕をもって行動できるこ

とにより、落ち着いた雰囲気で生活ができることがとても大切だと思います。ちょっとぐらいいいや…、

と思うのは少し危険な感じがします。 

みなさん一人一人は、とても可能性を秘めていると思います。その可能性を最大限に生かすためにも、

日々の生活をしっかり送ってほしいと思います。 


